

LABek Gizarte Ekimeneko ikastetxeetan arreta zuzeneko ordu jaitsieraren epaia irabazi du!

Gizarte ekimeneko patronalei dei egiten zaie epaia lehen bai lehen betetzeko

LAB Sindikatuak adierazten du EAEko Auzitegi Nagusiak arrazoia eman diola: etapa guztietañ arreta zuzeneko ordu jaitsiera aplikatu behar da eta ordu hori lan pertsonalerako 5. ordua bilakatuz.

Epaiaiak dio neurri hau aplikatu beharrekoa zela ikasturte hasieratik, beraz, LABek Gizarte Ekimeneko patronalei eta ikastetxeei dei egiten die epaia lehen bai lehen bete dezaten. 2025eko irailetik irakasleek etapa guztietañ sartu dituzten ordu gehigarri guztiak konpentsatuz

Bi urte betetzean daude 14 greba egunen ondoren Greba Amaierako Akordioa sinatu zenetik. Ordutik, patronalak harroputz jokatu du eta mahai negoziatzaileetan akordioa bera ez zuela beteko adierazi zuen, horrela jardun duelarik ikasturte hasieratik.

LAB Sindikatuak, egoera honen aurrean, STEILAS, CCOO eta UGT sindikatuekin elkarlanean eta batasun sindikala landuz ekintza sindikala aktibatzea besterik ez zuen izan. Mobilizazio ezberdinak burutu dira akordioa betetzeko aldarrikatuz, azkena epaiketa egunean, urtarriaren 20an bertan.

Arreta zueneko ordu jaitsieraren auzian ekintza sindikalaz gain LABek bultzaturiko gatazka kolektiboari esker bide judizialean epaitegiak arrazoia eman dio, akordioan jaso zen lan-baldintzen hobekuntza halabeharrez bete beharrekoa izanik. Honek berretsi egiten du egindako borrokaldi eta bide luzea, borrokak merezi du.

Ezin da ahaztu greba bukaerako akordioa sinatu zenetik hau dela LABek epaitegieta jotzen duen bigarren aldia, eta bai aurrekoan zein honetan aldeko epaia lortu da. Harroputz jokatzen ari den patronalak akordioa bere horretan eta sindikatuekin sinatu zuen bezala bete behar duela adierazi dio epaiak. Eta LABetik exijitu egiten diegu patronalei zein ikastetxeei ez errekurritzeko eta hau lehen bai lehen bete dezaten. Ez betetzea langileen eta ikastetxeetako hezkuntza proiektuen kalterako litzatekeelako bakarrik.

Bukatzeko, LABek berretsi egiten du tinko jarraituko duela arreta zuzeneko ordua murriztu eta lan pertsonalerako bilakatzen dela ikusi arte. Horretarako, orain arte bezala beharrekoak izango diren pausoak emango ditu, bide juridikoa zein ekintza sindikala uztartuz, akordioan sinatutako eduki guztiak bete eta hitzarmenean jaso arte.

LAB gana el juicio interpuesto para que se cumpla la reducción de horas de atención directa en los centros de Iniciativa Social

Hacemos un llamamiento a las patronales de iniciativa social para que cumplan inmediatamente la sentencia

El sindicato LAB manifiesta que el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco le ha dado la razón: se debe aplicar la reducción de horas de atención directa en todas las etapas y convertir esa hora en la 5^a hora de trabajo personal.

La sentencia señala que esta medida era de aplicación desde principio de curso, por lo que LAB hace un llamamiento a las patronales de Iniciativa Social y a los centros educativos para que cumplan la sentencia de forma inmediata. Compensando todas las horas adicionales que el profesorado haya realizado en todas las etapas desde septiembre de 2025

Están a punto de cumplirse dos años de la firma del Acuerdo de Fin de Huelga tras 14 días de huelga. Desde entonces, la patronal se ha mostrado arrogante y afirmaba en las mesas negociadoras que incumpliría el propio acuerdo y así ha actuado desde principios de curso.

El Sindicato LAB, ante esta situación, no pudo mas que activar la acción sindical en colaboración con STEILAS, CCOO y UGT y trabajando la unidad sindical. Se han llevado a cabo diferentes movilizaciones reivindicando el cumplimiento del acuerdo, la última el día del juicio, el mismo 20 de enero.

En el caso que refiere a la reducción de horas de atención directa, además de la acción sindical y gracias al conflicto colectivo promovido por LAB el Juzgado le ha dado la razón en vía judicial, siendo de obligado cumplimiento la mejora de las condiciones laborales recogidas en el acuerdo. Esto avala la larga lucha y el largo camino recorrido, que luchar merece la pena.

No se puede olvidar que esta es la segunda vez que LAB acude a los tribunales desde que se firmó el acuerdo de fin de huelga, y tanto en la anterior ocasión como en ésta se ha conseguido una sentencia a favor. La sentencia indica que la patronal, la cual está actuando de forma arrogante, debe cumplir el acuerdo tal y como lo firmó con los sindicatos. Desde LAB exigimos tanto a las patronales como a los centros que no recurran y que lo cumplan inmediatamente. De lo contrario afectaría negativamente al personal y a los proyectos educativos de los centros.

Por último, LAB insiste en que se mantendrá firme hasta ver que se reduzca el horario de atención directa y este se dedique a trabajo personal. Para ello, dará los pasos necesarios como ha hecho hasta ahora, compaginando tanto la vía jurídica como la acción sindical, hasta que se cumpla todo el contenido firmado en el acuerdo y este se recoja en el convenio.